

 Fecha: 11-02-2025
 Pág.: 4
 Tiraje: 126.654

 Medio: El Mercurio
 Cm2: 76,2
 Lectoría: 320.543

 Supl.: El Mercurio - Cuerpo B
 Favorabilidad: ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: HUAWEI CONSIGUE VENDER RELOJES INTELIGENTES... COMO DISPOSITIVOS MÉDICOS

HUAWEI CONSIGUE VENDER RELOJES INTELIGENTES... COMO DISPOSITIVOS MÉDICOS

La firma Huawei Technologies Co. ha encontrado una manera inesperada de aumentar las ventas de sus últimos *smartwatches* (relojes inteligentes) en medio de un gasto del consumidor en declive en China: registrándolos como dispositivos médicos, indica Bloomberg.

Tras el lanzamiento del nuevo *smartwatch* Watch D2 de Huawei en noviembre, los compradores descubrieron que podían cargar su costo a su seguro médico en lugar de pagarlo directamente. Desde entonces, el reloj se ha vuelto tan popular en las farmacias chinas que algunas han requerido pedidos anticipados, mientras que otras han agotado su *stock* rápidamente, según informes de medios y publicaciones en redes sociales. En la plataforma social Xiaohongshu, los usuarios comparten consejos sobre cómo la función de monitoreo de presión arterial del reloj permite registrarlo como un dispositivo médico, lo que permite pagarlo total o parcialmente con el dinero depositado en la cuenta individual de cada persona dentro del sistema estatal de seguros médicos, dependiendo de las normativas de cada ciudad.

Este truco ha permitido a los consumidores utilizar sus cuentas personales casi como un cupón de descuento para adquirir un *gadget* costoso.

